
Pièces 5 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 2377

Prix 3 400 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Idéalement  situé en plein  centre  de La Croisette,  mitoyenne au Grand Hôtel,  et  à

400m  du  Palais  des  Festivals.Dans  une  résidence  Bourgeoise  de  très  bon

standing,  nous  vous  proposons  un  magnifique  appartement  traversant  de  166m²

au  calme  absolu.Ce  lumineux  appartement  se  compose  d'une  large  entrée,  d'un

spacieux  séjour,  une  salle  à  manger  et  un  salon  accédant  à  3  baies  vitrées  face

Croisette  prolongées  de  3  balcons  qui  vous  offrent  une  vue  sur  les  jardins  de  la

résidence et  la  Croisette.Une chambre  de  maître  côté  sud avec  salle  de  bains  et

toilettes accédant également à un balcon.A l'arrière, ...

Ideally located in the heart of La Croisette, adjacent to the Grand Hotel, and 400m

from the Palais des Festivals.In a very prestigious bourgeois residence, we offer you

a magnificent quiet crossing apartment of 166m².This bright apartment consists of

a  large  entrance  hall,  a  spacious  living  room,  a  dining  room,  and  a  lounge  with

access to 3 French windows facing the Croisette, extended by 3 balconies offering

views of the residence's gardens and the Croisette.A master bedroom on the south

side with a bathroom and toilet also accessing a balcony.At the back, a spacious

independent equipped ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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